

La campaña 'Verano en Familia', promovida por el Ayuntamiento de Adra, se acercará este año hasta cuatro puntos distintos del municipio para fomentar la realización de actividades y manualidades con la participación de toda la familia durante la época estival.

Esta campaña dará comienzo mañana, 15 de julio a las 11:00 horas, en el barrio de pescadores de las 80 viviendas, aprovechando la celebración de su fiesta en honor a la Virgen del Carmen. El 5 de agosto se trasladará hasta la barriada de La Caracola, el 11 de agosto se instalará en Guainos Bajos. La campaña finalizará el día 19 de agosto en La Alcazaba.

'Verano en Familia' es un programa consolidado en el municipio, cuyo principal objetivo es lograr la participación intergeneracional a través de la realización de manualidades. Es decir, persigue la colaboración activa entre niños, padres y abuelos a la hora de realizar actividades lúdicas y de entretenimiento.

Todos los participantes en la actividad, que será al aire libre y abierta para aquellas personas que lo deseen, tendrán la oportunidad de elaborar distintos tipos de manualidades. En muchos casos, los monitores de la campaña propondrán realizar manualidades con elementos naturales, ayudando así a los más pequeños a potenciar su imaginación.

Cabe recordar que, además de la campaña 'Verano en Familia', los niños y niñas del municipio, así como los visitantes, pueden disfrutar de distintas actividades culturales y de ocio los días de playa en las ludotecas 'Yo Leo', instaladas en las playas de San Nicolás y Sirena Loca en horario de mañana y tarde.